

Holguín destaca por su producción de miel de abejas, rubro exportable



Holguín, 7 ene (RHC) Con una producción de 550 toneladas de miel de abejas, los apicultores de la provincia de Holguín lograron en el 2018 los resultados más altos desde 1988 en ese indicador, uno de los rubros exportables que identifican al sector agropecuario del oriental territorio.

Rogelio Saavedra, director de la Unidad Empresarial de Base Apícola a esta instancia, declaró que el salto en ese renglón se debe a los progresivos avances en las inversiones de esta rama año tras año, sobre la base del potencial existentes en las principales zonas florísticas de Holguín donde se asientan las áreas dedicadas a la extracción de este producto.

A esas condiciones, exclusivas para el desarrollo de la apicultura, señaló, se conjugaron durante el año el adecuado manejo de las colmenas al trasladarlas periódicamente hacia los lugares más prolíferos en el contenido del néctar, entre los que se incluyen las costas y dentro de estas los manglares con flores distintivas que aumentan los volúmenes de miel.

Con esas particularidades y una mejor organización y explotación de los medios existentes, Holguín sobrepasó en unas 80 toneladas el plan en ese indicador fijado para el 2018, argumentó.

Saavedra reconoció especialmente la consagración de los productores dedicados a este frente por elevar la entrega del codiciado renglón en el mercado extranjero por sus valores nutricionales y medicinales.

La entidad apícola de Holguín dispone de unas ocho mil colmenas para la extracción de miel de abejas, cuya producción se destina a la exportación, fundamentalmente, hacia países pertenecientes a la Unión Europa, donde se cotiza el renglón a unos tres mil euros la tonelada, precisó el directivo de la empresa holguinera. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/180466-holguin-destaca-por-su-produccion-de-miel-de-abejas-rubro-exportable>



Radio Habana Cuba